

Bonjour nous sommes la classe de 1 BMA du lycée Laplace, et le mardi 19 mars 2024 nous avons eu une formation époxy avec notre formatrice Karine Leroy qui est aussi une artiste, elle nous a initié à la manipulation de l'époxy.

Avant de commencer on a du s'équiper d'une combinaison ainsi qu'une paire de gants et d'un masque. Ensuite nous avons pris tous les matériaux nécessaires pour pouvoir commencer, nous avons rempli plusieurs seaux transparents de résine ensuite la formatrice a préparé des verres de plusieurs couleurs, il y avait du bleu foncé, du bleu turquoise, du blanc ainsi que du noir. Par la suite Karine nous a aussi montré plusieurs idées de dessin que nous pouvions faire sur nos plateaux, elle nous a montrer différentes techniques. Une fois la résine finie et prête à être utilisée, une fois nos choix finis et nos morceaux de bois placés, on a versé la première couche de résine par-dessus nos objets mis dans notre plateau.

Ensuite on attendu quelques heures le temps que la moitié remplie sèche puis l'après-midi on a pu reprendre pour finir de remplir notre plateau. Par la suite certaines personnes on fait des porte-clés, des pyramides ainsi qu'un bracelet.